

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### RONAL GROUP crée le centre d'innovation RONAL Technologie GmbH

Härkingen/Suisse, le 12 novembre 2018 – RONAL GROUP, l'un des plus grands fabricants mondiaux de roues en alliage léger pour automobiles et véhicules utilitaires, a fondé RONAL Technologie GmbH le 12 octobre. Le premier coup pioche pour la construction du nouveau centre d'innovation sur le site de Forst en Allemagne a déjà eu lieu fin septembre.

RONAL GROUP renforce sa position de leader dans le domaine de la technologie et de l'innovation et est la première entreprise du secteur à regrouper toutes les activités de recherche et de développement dans un centre d'innovation spécialement conçu à cet effet. RONAL Technologie GmbH se concentrera sur des projets spéciaux d'une vaste gamme de thèmes. « Nous voulons développer des produits et des technologies nous permettant de participer à la conception de la mobilité de demain », dit Yvo Schnarrenberger, PDG de RONAL GROUP. Les secteurs de recherche incluront entre autres l'optimisation des matériaux et des caractéristiques des produits, ainsi que la préservation des ressources à travers des technologies de fabrication nouvelles et plus efficaces.

« Pour RONAL GROUP, la force d'innovation est un facteur de réussite déterminant pour rester concurrentiel à l'avenir et pouvoir continuer à répondre à toutes les exigences de nos clients », dit Schnarrenberger pour expliquer la création de RONAL Technologie GmbH. Pour tous les projets, le producteur de roues recherche aussi une étroite collaboration avec les clients, les fournisseurs et les hautes écoles ainsi que l'usine de production de Landau, qui se trouve à proximité immédiate.

En plus de diverses salles de projet et de conférence et de bureaux sur quatre étages, le nouveau bâtiment du centre d'innovation disposera aussi d'un hall d'essai flexible de 1 500 m<sup>2</sup>, d'un laboratoire ainsi que d'un atelier de métallurgie et d'électricité. RONAL GROUP est déjà présent à Forst avec un bâtiment de gestion et depuis 2016 avec le centre logistique RONLOG.

L'inauguration et l'emménagement dans le nouveau bâtiment de RONAL Technologie GmbH sont prévus pour fin 2019.

Pour en savoir plus :  
[www.ronalgroup.com](http://www.ronalgroup.com)

#### À propos de RONAL GROUP

L'entreprise dont le siège principal se trouve à Härkingen, Suisse, fait partie des principaux fabricants de roues en alliage léger pour les automobiles et les véhicules utilitaires. En tant que partenaire de longue expérience de l'industrie automobile, l'entreprise produit des roues qui répondent toutes aux exigences les plus strictes des constructeurs de véhicules. L'entreprise est en expansion constante et est synonyme de proximité avec ses clients, de force innovante et de travail de qualité. RONAL GROUP emploie plus de 8 000 collaboratrices et collaborateurs dans le monde entier.